



Monreal es un cínico, traidor y cobarde, afirma Layda Sansores

LORENZO CHIM
CORRESPONSAL
CAMPECHE, CAM.

La gobernadora Layda Sansores calificó al senador morenista Ricardo Monreal de cínico, traidor, incongruente, cobarde y como "niño chechón" (llorón en maya) que está esperando que lo corran de Morena, "aunque él ya está en otro mundo y en otro proyecto", por lo que lo invitó a renunciar por su cuenta al partido.

Durante la emisión de su programa "Martes del Jaguar", Sansores difundió nuevos audios del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, en presuntas conversaciones con el magistrado del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Felipe Fuentes Barrera, quien ofrece su apoyo para analizar diversos expedientes relacionados con el *tricolor* y con elecciones estatales.

En los diálogos, tanto el magistrado como el líder priísta, mencionan a Ricardo Monreal a quien llaman "Monry", como uno de sus aliados para impulsar proyectos comunes.

Al inicio de su programa, Sansores negó que haya incurrido en desacato la semana pasada ante la suspensión provisional concedida a Monreal, pues la notificación la recibió un día después de que se transmitió su programa, es decir, el 9 de noviembre.

Y a pesar de que el pasado lunes, un juez federal concedió la suspensión definitiva a Moreno y el martes, Monreal obtuvo un amparo similar, Layda Sansores difundió videos en lo que se ve al senador a reunido con militantes del Partido Fuerza por México, y a Moreno siendo abucheado luego de la marcha en defensa del INE del pasado domingo.